

BAB II

KONDISI OBJEKTIF LOKASI PENELITIAN

A. Sejarah Singkat Desa Gerem Cupas Kulon

Desa Gerem terletak di Kecamatan Grogol Kota Cilegon Provinsi Banten. Poskod yang digunakan di Gerem adalah 42438. Desa Gerem ini terletak di daerah dekat dengan pegunungan.

Awal mula desa ini dinamakan desa Gerem karena menurut banyak orang sejarah dari desa ini konon katanya di suatu hutan yang dekat dengan rumah warga ada sebuah pohon yang sangat besar dan baunya pun sangat wangi/harum, dan pohon itu disebut dengan pohon TANJUNG. Dan dari situlah desa ini awalnya disebut dengan desa TANJUNG.

Seiring berjalannya waktu datanglah seorang pemuda dari sebrang yang dikejar-kejar oleh penjajah dan larilah seorang pemuda tersebut ke desa sebrang. Seorang pemuda itu bernama Opas dan ia tinggal di daerah sebrang sampai akhirnya dia wafat di desa ini. Dari situlah desa TANJUNG ini berubah nama menjadi desa Cupas. Sehubungan desa ini letaknya di daerah sebelah wetan dari desa Tanjung jadilah nama desa ini Cupas Wetan. Seiring berjalannya waktu

karna desa Tanjung ini sebrangan dari Cupas Wetan dan nama Tanjung pun berubah menjadi desa Cupas Kulon.

Desa Gerem ini awal mula nya sebelum adanya penjajah disebut dengan Gerem Tanjung ketika ada pemuda yang bernama ovas diganti jadi Gerem Cupas.

B. Kondisi Geografis Desa Gerem Cupas Kulon

Secara Geografis Desa Gerem Cupas Kulon ini artinya wilayah dataran tinggi sebab dekat dengan pegunungan dengan ketinggian 553 meter asal bagian laut serta luas daerah 6.500 M^2 . Jarak orbit dari pusat pemerintahan sebagai berikut:

1. Jarak dari sentra pemerintahan Kec. : 4,2 Km
2. Jarak asal pusat pemerintahan Kota : 7,5 Km
3. Jeda berasal Kota/ ibukota Kabupaten : 42 Km

Adapun batasan-batasan wilayah Desa Gerem ini sebagai berikut:

sebelah Utara: Desa Gerem Cupas Kulon

sebelah Timur: Desa Batu Lawang

sebelah Selatan: Desa Gerem Cupas Wetan

sebelah Barat: Gerem Raya

Desa Gerem terdiri dari 10 (sepuluh) kampung yaitu : Gerem Raya, Gerem Bayur, Gerem Kulon, Kp.Sawo, Gerem Kagungan, Gerem Kawista, Gerem Cupas Kulon, Gerem Cupas Wetan, Gerem Talang, dan Gerem Batu Lawang. Selain itu, terbagi ke dalam tujuh RW serta sebelas rukun RT. Wilayahnya pegunungan, sebab itu warga Desa Gerem ini ada sebagian yang menjadi petani, ada juga sebagian yang berdagang, namun lama kelamaan profesi tersebut perlahan berubah menjadi buruh pabrik.

Adapun luas daerah Desa Gerem dari pembagian tanah sebagai berikut :

1. Tanah Milik : 276.58 Ha
 - a. Luas Pemukiman : 102 Ha
 - b. Luas Pesawahan : 91 Ha
 - c. Luas Perkebunan : 26,2 Ha
 - d. Luas Pekarangan : 57,38 Ha
2. Tanah Desa : 32.269 Ha
 - a. Rawa : 17.931 Ha
 - b. Darat : 14.338 Ha

C. Kondisi Demografi Desa Gerem Cupas Kulon

Kondisi demografi Desa Gerem ini artinya syarat yang dicermati jenis kelamin dan pekerjaan menurut data kependudukan yang diolah, masyarakat Desa Gerem berjumlah 7.230 orang, terdiri atas laki-laki 3.660 orang dan perempuan 3.570 orang serta 2.370 kepala keluarga.

Berikut ini tabel berdasar data kependudukan:

Laki-laki	3.660
Perempuan	3.570
Total	7.230
Jumlah KK	2.370

Berdasarkan mata pencaharian, penduduk desa Gerem memenuhi berbagai kebutuhan mereka. Namun masyarakat Desa Gerem sebagian besar didominasi dengan mata pencaharian sebagai petani dan buruh pabrik yang juga cukup baik.

D. Kondisi Sosiografi Desa Gerem Cupas Kulon

1. Bidang Keagamaan

Seluruh masyarakat Desa Gerem Cupas Kulon ini memeluk agama Islam. Setiap desa memiliki keunggulannya masing-masing

termasuk Desa Gerem Cupas Kulon ini desa yang terkenal menggunakan rakyat yang ramah dan kerelegiusannya warga ini mempunyai sumber daya alam yang tersimpan di dalamnya. Dari sumber daya alam ke sumber daya manusia.

Kehidupan sehari-hari masyarakat dalam menjalankan ibadah keagamaan, khususnya agama Islam, berkembang sangat baik. Hal ini terlihat dari orang-orang yang menghadiri pengajian rutin dan pengajian ini biasanya diikuti oleh masyarakat yang tinggal di Desa ini mulai dari para anak-anak, remaja, dewasa sampai para orangtua ikut serta dalam menghadiri pengajian yang biasa dilaksanakan setiap satu minggu sekali. Serta adanya pendidikan formal seperti TK, MD, SD, MTs. Selain itu, masyarakat Desa Gerem giat melaksanakan kegiatan memperingati hari besar Islam (PHBI) seperti maulid Nabi Muhammad SAW, acara Sya'ban dan acara Tahun Baru Islam. Ini adalah bentuk kecintaan kita kepada Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW dan yang tidak kalah pentingnya adalah tetap menjalankan ibadah wajib (*fardu*).

Sarana dan prasarana bidang keagamaan di Desa Gerem :

Fasilitas	Jumlah
Masjid	10 buah
Mushola	5 buah
Majlis	4 buah

2. Bidang Pendidikan

Pendidikan sangat penting dalam memberikan tingkat kesejahteraan secara keseluruhan dan tingkat ekonomi secara khusus. Dengan tingkat pendidikan yang tinggi maka akan membangun tingkat kemampuan. Tingkat kemampuan juga mendorong munculnya kemampuan giat dan yang mendukung pengembangan posisi baru. Saat ini SDM Desa Gerem sudah sangat bagus dibandingkan sebelumnya.

Pendidikan di desa ini tergolong baik, hal ini ditunjukkan dengan adanya fasilitas sekolah mulai dari pendidikan di TK/PAud, SD, hingga MTs. Antusiasme tinggi juga terpancar dari wajah anak-anak Desa Gerem ini untuk menuntut ilmu dan ilmu lainnya.

Sarana prasarana bidang pendidikan di desa Gerem adalah sebagai berikut:

Fasilitas	Jumlah
Paud	3 Buah
Tk	3 Buah
Sekolah Dasar	4 Buah
Madrasah Tsanawiyah	2 Buah
Madrasah Diniyah	4 Buah

3. Bidang Ekonomi

Dari sisi ekonomi masyarakat Desa Gerem ini banyak yang bekerja di pabrik dan banyak juga masyarakat yang bercocok tanam kesawah seperti bercocok tanam padi. Namun, karena desa ini termasuk desa yang dekat dengan pegunungan banyak juga masyarakat yang pergi kegunung untuk menanam pohon pisang, pohon pepaya dan ada juga yang bercocok tanam menanam kacang, dan ada juga yang pergi kegunung untuk menanam pohon cabai, namun sebagian besar masyarakat desa Gerem ini ke pegunungan untuk mengambil daun melinjo.

Lahan ini masih bisa ditingkatkan produktifitasnya sebab waktu ini telah dikerjakan secara optimal, sebab warga telah mengerti cara penanam hasilnya yang maksimal untuk cara menanam yang maksimal.

Pabrik	Petani
257 Orang	310 Orang

E. Struktur Organisasi Desa Gerem Cupas Kulon

STRUKTUR ORGANISASI KELURAHAN GEREM KECAMATAN GROGOL KOTA CILEGON

TAHUN 2021

